

## Exige *Cemex* al Gobierno cumplir la promesa de no elevar la deuda

▀ Dará solidez no  
incrementar más  
los pasivos, dice

POR YAZMÍN ZARAGOZA

“La deuda no debe ser un freno para México”, apuntó Rogelio Zambrano, presidente del Consejo de Administración de Cemex, tras exigir que el Gobierno cumpla con la promesa que le hizo al sector empresarial para no seguirse endeudando en 2017.

Entrevistado tras su participación en el Foro Estrategia Banorte 2016, en el panel de líderes empresarios, agregó que “hasta el momento el nivel de la deuda es manejable cercana al 45 por ciento, pero lo que nos preocupa es hacia dónde va”, y agregó “si se cumple la promesa de no endeudarse más el próximo año, eso nos dará solidez”.

VEA: DISCIPLINA... 4A



ROGELIO ZAMBRANO, presidente del Consejo de Administración de Cemex.

# Disciplina en el gasto público controlaría endeudamiento: Cemex

VIENE DE LA PÁGINA 1A

Incluso dijo que la decisión de Standar & Poor's, de revisar la calificación soberana de México de estable a negativa, podría no darse en terreno negativo, si se controla el endeudamiento y sobre todo, afirmó "si somos disciplinados en el gasto público".

Y es que el pasado martes 23, Stándar & Poor's afirmó que las calificaciones de México estarían en revisión en los próximos 12 meses, debido a que la deuda global del Gobierno general se ubicó en 42 por ciento del Producto In-

terno Bruto en 2015, y estima que llegue al 45 por ciento al cierre de 2016 y siga avanzando para que se acerque hasta en el lapso de 2017-2018, en más del 48 por ciento, un aumento del 28 por ciento desde 2005, como consecuencia de bajos crecimientos económicos y déficit fiscales.

En cuanto al bajo crecimiento económico que se prevé para este año, el empresario consideró que "la caída en el PIB es una mala noticia para los empresarios, porque queremos más crecimiento económico para que haya más empleos, inversión y

más beneficios para todos los mexicanos".

Aunque reconoció que aún "dependemos mucho de lo que pase en otras partes del mundo para seguir creciendo, sin embargo, pero tenemos muy buenas oportunidades para impulsar la economía, creo que en el fondo vamos a poder lograr un poco más de lo que la gente piensa porque están todas la variables alineadas para que eso ocurra".

Sobre los riesgos del exterior, empresarios como el presidente del Consejo de Administración de Bimbo, Daniel Servijte reconoció que además de los problemas económicos externos, ahora se enfrentan tendencias antiglobalización como el Brexit, o con Donald Trump en Estados Unidos.